

2025年 菰野町 10大NEWS

1年間にあった町の10大ニュースを紹介します。

3月 福祉公園舗装修繕工事が完了＆「ポケふた」設置

三重県と包括連携協定を結ぶ(株)ポケモンからみえ応援ポケモン「ミジュマル」が描かれたマンホール蓋「ポケふた」が寄贈され、舗装修繕工事が完了した福祉公園に設置されました。



3月～ 地域の宝デジタル活用事業

「デジタル田園都市国家構想交付金」を使用し、町内の文化財や歴史を解説する動画や看板を作成する「地域の宝デジタル活用事業」を開始しました。

4・7月 新たな地域活性化起業人を受け入れ

新たに7名の地域活性化起業人を受け入れ、計10名の起業人が様々な分野で知見を活かし活動をしています（令和7年12月時点）。

5・9月 トレイルランニング大会を初開催

「Komono Four Peaks Trail 試走会」、「おやまでかけっこ 親子トレラン教室」を開催しました。

6・9月 EXPO2025 大阪・関西万博に出展

大阪市で開催された「EXPO2025 大阪・関西万博」に出展し、物産品の販売や菰野の温泉を使用した足湯などを通じて町の魅力を発信しました。



9月 記録的短時間大雨情報が発表

役場本庁付近では1時間で137.5mmの雨量を記録し、町内の住宅等が被害を受けました。

10月 マイナンバーカード関連事業

救急現場でマイナ保険証を活用する「マイナ救急」の実証事業に参加しました。また、利用者の利便性の向上を図るため、マイナンバーカード専用窓口を役場本庁2階に設置しました。
マイナンバーカードの町内普及率：82.3%（令和7年11月末時点）

10月 ザ・チェンバーブラスが公演

NHK交響楽団「ザ・チェンバーブラス」のコンサートを町民センターホールで開催しました。コンサート前日には地域指導員の協力のもと、菰野中学校と八風中学校の吹奏楽部の生徒たちが直接指導を受けました。

11月 PRパートナーを任命

町の魅力や情報を広く発信するため、「菰野町PRパートナー制度」を新設し、3組をPRパートナーとして任命しました。

11月 斎場の改修工事が完了

施設の長寿命化のため、令和5年度から行っていた改修工事が完了しました。火葬炉4基を更新し、外壁塗装、屋根防水、待合ホールなどを改修しました。

